



**Depuis quelques jours, des Sarthois se plaignent d'avoir reçus la visite de personnes qui prétendent distribuer des masques.** D'autres se font passer pour des policiers ou des gendarmes. Ces escrocs se présentent au domicile de personnes âgées ou vulnérables et après avoir gagné leur confiance. Ils leur volent de l'argent liquide ou des bijoux. La gendarmerie invite à la plus grande prudence. Il faut absolument demander au visiteur une carte professionnelle, un ordre de mission ou un justificatif d'intervention. **Pour ce qui est de la distribution de masques dans certaines communes, en aucun cas il n'est demandé de l'argent en contrepartie rappelle la gendarmerie qui donne aussi quelques conseils :**

- Si vous avez un doute, ne laissez entrer personne
- Vous pouvez proposer un rendez-vous sans faire entrer la personne, afin de vous laisser le temps de procéder aux vérifications nécessaires.
- Si vous effectuez un contre-appel, utilisez les numéros de téléphone que vous avez en votre possession (figurant généralement sur les avis d'échéance et les factures) et non pas ceux donnés par la personne qui se présente ou vous appelle.
- Si vous faites entrer une personne chez vous, essayez de solliciter la présence d'un voisin.
- Accompagnez-la dans tous ses déplacements à l'intérieur de votre domicile.
- Ne divulguez en aucun cas l'endroit où vous cachez vos bijoux, votre argent ou tout autre objet de valeur.